

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penanaman Nilai-Nilai Religius Anak Dalam Keluarga Wirausaha Di Desa Kedungwaru Tulungagung” ini ditulis oleh Sri Mumpuni Istiqomah, NIM. 1721143390, pembimbing Abdul Aziz Faradi, M. Hum.

### **Kata Kunci: Penanaman Nilai Religius, Keluarga Wirausaha**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kenyataan di lapangan yang menunjukkan bahwa penanaman religius merupakan cikal bagi terbentuknya nilai-nilai religius yang menjadi prinsip kepribadian setiap orang. Maka penanaman nilai religius mesti diberikan sejak dini, karena pada dasarnya semua anak lahir dalam keadaan fitrah seperti kertas putih, orang tua yang berperan mengarahkan menjadi anak yang berkepribadian baik atau buruk. Sebab itu akan berpengaruh pada perkembangan pribadi dimasa berikutnya. Di zaman hedonisme sekarang ini sangatlah penting untuk menerapkan penanaman nilai-nilai religius serta pendidikan agama Islam bagi anak.

Dalam penelitian ini difokuskan pada tiga fokus masalah, yaitu: (1) Bagaimana penanaman Nilai Amanah Anak Dalam Keluarga Wirausaha di Desa Kedungwaru ? (2) Bagaimana penanaman Nilai Ikhlas Anak Dalam Keluarga Wirausaha di Desa Kedungwaru ? (3) Bagaimana penanaman Nilai Qona’ah Anak Dalam Keluarga Wirausaha di Desa Kedungwaru ?. Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Penanaman nilai amanah anak dalam keluarga wirausaha (2) Penanaman nilai ikhlas anak dalam keluarga wirausaha (3) Penanaman nilai qona’ah anak dalam keluarga wirausaha

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Data deskriptif adalah data yang diperoleh berupa kata-kata dan tindakan, yang kemudian berusaha dideskripsikan dan diinterpretasikan. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan pasif dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan kriteria derajat kepercayaan, antara lain dilakukan dengan memperpanjang pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman sejawat.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti diantaranya yaitu: *Pertama*, penanaman nilai amanah anak dalam keluarga wirausaha adalah melalui keteladanan yang dicontohkan langsung pada orangtua, pembiasaan merapikan tempat tidur dan melaksanakan sholat sebagai amanah yang diberikan orangtua, *targhib-tarhib*. *Kedua*, penanaman nilai ikhlas anak dalam keluarga wirausaha adalah melalui keteladanan, pembiasaan ikhlas untuk bersedekah, *qishash qurani* dan *targhib-tarhib*. *Ketiga* penanaman nilai qona’ah anak dalam keluarga wirausaha adalah melalui keteladanan, pembiasaan untuk menerima apa adanya, *qishash qurani*, metode *hiwar* yaitu dengan anak *sharing* dengan orangtuanya ketika ada masalah tentang nilai qona’ah.

## ABSTRACT

Thesis entitled "The Cultivation of Religious Values of Children in Entrepreneurial Family in Kedungwaru Tulungagung Village" was written by Sri Mumpuni Istiqomah, NIM.1721143390, mentor Abdul Aziz Faradi, M. Hum.

### **Keywords: Religious Value Cultivation, Entrepreneurial Family**

This research is motivated by the reality in the field which shows that religious planting is the forerunner to the formation of religious values which become the personality principle of each person. So the planting of religious values should be given early on, because basically all children born in a state of fitrah like white paper, parents who play a role to be a good person or bad personality. Because it will affect the personal development in the future. In the days of current hedonism it is very important to apply the implantation of religious values and Islamic religious education to children.

In this study focused on three focus problems, namely: (1) How to plant the value of Amanah Children in Entrepreneurial Families in the Village Kedungwaru? (2) How to plant Child Solid Value in Entrepreneurial Family in Kedungwaru Village? (3) How to plant the value of Qona'ah Child in Entrepreneurial Family in Kedungwaru Village ?. The purpose of this research is (1) To know the cultivation of the value of the child's trust in the entrepreneurial family (2) To know the cultivation of sincere value of the child in the entrepreneurial family (3) To know the cultivation of child qona'ah value in the entrepreneurial family

This study used a qualitative approach and descriptive research. The descriptive data is the data obtained in the form of words and actions, which then seeks described and interpreted. The data collection technique using semi-structured interviews, observation passive participant and documentation. Data analysis procedures using data reduction, data presentation and conclusion or verification. While the technique of checking the validity of the data using the criteria of the degree of confidence, among others carried out by extending the observation, triangulation and checking peers.

The results of research conducted by researchers include: First, the cultivation of the value of the child's trust in the family of entrepreneurship is through exemplary exemplified directly to the parents, the habit of tidying up the bed and performing the prayer as a trust given by parents, targhib-tarhib. Second, the cultivation of the child's sincere value in the entrepreneurial family is through exemplary, sincere habituation for charity, qishash qurani and targhib-tarhib. The three cultivation of child qona'ah value in the entrepreneurial family is through exemplary, customary to accept what it is, qishash qurani, hiwar method that is with child sharing with her parents when there is problem about qona'ah value.

## الملخص

وكتبت الرسالة بعنوان "تربية القيم الدينية للأطفال في الأسرة ريادة الأعمال في قرية كيدونج وارو تولونج اجونج" من قبل سري مومبوني استقامة ، . رقم دفتر القيد: ١٧٢١١٦٣٣٩٠ ، المعلم عبد العزيز فاردي الماجستير الكلمات المفتاحية: تنمية القيمة الدينية ، الأسرة الريادية

هذا البحث مدفوع بالواقع في الحقل الذي يظهر أن الغرس الديني هو الرائد في تكوين القيم الدينية التي أصبحت مبدأ الشخصية لكل شخص. لذا يجب إعطاء زرع القيم الدينية في وقت مبكر ، لأن جميع الأطفال الذين ولدوا في ولاية الفطرة مثل الورقة البيضاء ، والآباء الذين يلعبون دوراً ليكون شخصاً جيداً أو شخصاً سيئاً. لأنها ستؤثر على التطور الشخصي في المستقبل. في أيام مذهب المتعة الحالية من المهم جداً تطبيق غرس القيم الدينية والتعليم الديني الإسلامي للأطفال.

في هذه الدراسة ركزت على ثلاث قضايا التركيز، وهي: (١) كيف غرس قيمة أمانة للطفل في أسرة ريادة الأعمال في قرية كيدونج وارو؟ (٢) كيف غرس قيمة الصادقة للطفل في أسرة ريادة الأعمال في قرية كيدونج وارو؟ (٣) كيف غرس قيمة قناعة للطفل في أسرة ريادة الأعمال في قرية كيدونج وارو؟. الهدف من هذا البحث هو: (١) تنمية قيمة الأطفال في الأسرة الريادية (٢) غرس القيمة الصادقة للطفل في الأسرة الريادية (٣) غرس قيمة القناعة للطفل في الأسرة الريادية.

يستخدم هذا البحث نهجاً نوعياً ونوعاً بحثاً وصفيًا. البيانات الوصفية هي البيانات التي يتم الحصول عليها في شكل كلمات وأفعال ، والتي تحاول بعد ذلك وصفها وتفسيرها. تقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات شبه المنظمة ومراقبة المشاركين السلبيين والوثائق. تحليل البيانات باستخدام إجراءات الحد من البيانات ، وعرض البيانات والاستنتاج أو التحقق. في حين أن تقنية التحقق من صحة البيانات باستخدام معايير درجة من الثقة ، من بين أمور أخرى تتم عن طريق توسيع المراقبة ، التثليث والتحقق من الأقران.

تتضمن نتائج البحث التي أجراها الباحثون ما يلي: أولاً ، إن زراعة قيمة ثقة الطفل في عائلة ريادة الأعمال هو من خلال مثال مثالي يتم تمثيله مباشرة على الوالدين ، وهي عادة ترتيب السرير وأداء الصلاة كثقة من قبل الوالدين ، دفعة دفعة .ثانياً ، إن زراعة القيمة الصادقة للطفل في الأسرة التجارية هي من خلال التعاليم النموذجية ، والتعويد ، والقرش القرني ، والطريق التراي. إن تربية ثلاثة قيمة للطفل في قُبلة في روح المبادرة هي من خلال المثل والعرفية لقبول ما هو ، قيشه القرني ، طريقة الحجاب مع والديهم عند وجود مشكلة حول قيمة القناعية.